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星报讯（星级记者 张敏） 昨日

下午5时许，省城滨河路与南一环路

口北侧，一名30来岁男子驾一辆越

野车途中被他车逼停，对方车上下

来一 人，与该男子发生打斗，男子被

打倒在地，后被对方捅伤致死。作

案后，行凶者驾车逃离现场。

记者赶到时，警方已经结束现场

勘察。“越野车男子穿了短裤和拖

鞋，刚下车，就被对方打倒在地，对方

又持刀捅伤男子。”目击者说，在伤人

后，行凶者跳上轿车匆忙离去。甚至

有人注意到，轿车上还有一名女子，

嫌疑车辆朝芜湖路方向逃窜。

中年男子被逼停后遭捅身亡

星报讯（记者 祝亮） 记者昨日

从合肥市政协获悉，该市将于下个

月开始首次向市民公开征集今年政

协提案线索。

据悉，为了使广大市民有序参

与民主政治建设，充分发扬民主，广

开言路，合肥市政协决定向市民征

集提案线索。全市经济、社会、文

化、生态建设、民生等方面问题，市

民均可提出意见和建议。征集的时

间为9月1日-10月1日，合肥市民

均可向政协委员提供线索。提供线

索共有三种渠道：其中，市民可通过

信件方式，将建议函寄至合肥市政

协提案委员会专委会工作一处，地

址为合肥市政务中心东流路100号

一区B座，邮编为230071；市民可通

过 传 真 发 送 建 议 ，传 真 号 为

0551-63538254，并注明“市政协提

案委收”；市民也可通过电子邮件，

将邮件发至 hfzxta@163.com。市

民在通过这3个途径提建议时，需

注明联系人真实姓名、电话及详细

通信地址。

合肥市政协首征提案线索

马立、倪胜如任合肥副市长
星报讯（星级记者 俞宝强） 昨日，合肥

市第十五届人大常委会第五次会议第二次

全体会议举行，表决通过了一批人事任免

案。其中，决定任命马立、倪胜如为合肥市

人民政府副市长。

履历显示，马立，陕西固城人，1988年7

月参加工作，上海铁道学院计算机系毕业，此

前为全国政协办公厅信息中心主任；倪胜如，

安徽无为人，1986年7月参加工作，中国人民

大学毕业，此前为省统计局党组成员、副局长。

合肥批准两人为荣誉市民
星报讯（星级记者 俞宝强） 昨日，在合

肥市十五届人大常委会第五次会议上，通过

了关于批准授予奚伟德教授和凯尔先生合

肥市荣誉市民称号的决定。

德国建筑建材专家奚伟德教授在合肥投资

的西伟德公司，生产的叠合板结构体系，填补了全

市乃至全省住宅结构构件工厂化生产的空白。

美国友好城市哥伦布市的凯尔先生，14

年来积极致力于合肥市的教师培训和教材

制定工作，先后来合肥20余次，无偿培训合

肥中小学教师300多人。

7月份合肥CPI同比上涨3%
星报讯（刘晓明 丁涛 记者 董艳芬） 昨

日下午，合肥市统计局公布了今年7月份“合

肥经济成绩单”，上个月，省城合肥规上工业

企业实现增加值 148.43 亿元，同比增长

7.5%；居民消费价格同比上涨3.0%。

阜高架“上岗”蒙城路减压”

“在阜阳北路高架桥建设期间，蒙

城路更是一辆车接一辆车，堵上加

堵。以我为例，仅仅是从北二环到三

孝口上下班这段路，至少需要1个多小

时。”市民俞先生告诉记者，对于今天

的阜阳北路高架桥放行通车，他几乎

是天天盼，月月盼。

“随着主线桥正式放行交通，主城

区和北部组团间可藉此通道快速连

通，将有效根除以往出城难的历史顽

疾”，对于阜阳北路高架桥的“上岗”，

合肥市重点局相关负责人表示，不但

将对整个合肥交通起到至关重要的分

流功效，而且还将对区域经济的拉动

带来一条“黄金通道”。

个别辅桥和地面仍需“等待”

据了解，全长9.3公里的阜阳北路

高架工程北起东方大道，南至沿河路，

全线共设置六组上下匝道，其中，沿河路

至临泉路段采用单向出城设计，宽9米

（双车道）。

地面道路自今年2月份以来已相继

放行交通，本次主线桥放行同时，由于

受涉铁工程及迎峰度夏工作影响，局部

路段建设仍将持续跟进，其中：上跨合九

铁路两座辅桥正在进行桥面系施工，为

此，将在该段主线桥两侧各隔离出2米宽

安全通道，供行人及非机动车临时通行；阜

阳路上跨徽商专用线地面平交道口将于9

月1日起半封闭施工，施工期间，该交口处

近200米地面道路将保持半幅双向通行。

“虽然仍有极少数的节点需要等待

完善，但是考虑到能够尽早让广大市民

享受到高架桥的便利，所以才决定主线

桥从今日起现行放行，希望广大市民能

够给予理解。”合肥市重点局相关负责

人还特别委托本报表示。

张爱民 记者 徐涛 文/图

阜阳北路高架桥今日8时“上岗”
主线桥全线畅通 个别辅桥和地面需留意

从今天上午8时开始，截至

目前合肥市已建成高架桥中最长

的空中通道——阜阳北路高架桥

主线桥正式“上岗”，广大市民出

行也将再添一条快速通道。

夫妇带1岁伢来肥“投资”陷传销
星报讯（王银生 星级记者 张

敏） 昨日上午，省城包河花园小区某

单元楼内，来自江西的一对夫妇怒而

报警，称被传销骗了10多万块钱。

曾某在老家做水电工，不久前

被弟弟以合肥务工市场广阔为由，

让他来合肥投资。几天后，他发现

每日都要跟随弟弟去“听课”，被花

言巧语所诱骗，在缴纳了1万多元入

会费用后，又赶到江西老家，汇了5

万多元积蓄。他还带上妻子和一岁

多的孩子，举家来到合肥，“后来妻

子也交了4万多块钱”。

曾某也模仿类似伎俩，给亲朋

好友打去投资的电话，但没人参

与。心灰意冷的他找上线退还费

用，遭到拒绝后报警求助。目前，辖

区派出所已经介入调查。


